

PRONUNCIAMIENTO



26 DE SETIEMBRE
¡PARO NACIONAL CIVICO Y POPULAR!

CNUL

¡SOLUCIÓN A LAS DEMANDAS DE LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO!

El Comité Nacional Unitario de Lucha-CNUL, integrado por la CGTP, la CUT, la Coordinadora Político Social, los Frentes Regionales, la Confederación Campesina del Perú, la Confederación Nacional Agraria, la Federación de Mujeres Campesinas del Perú, la Federación de Estudiantes del Perú y otras organizaciones estudiantiles y juveniles, la Coordinadora del Vaso de Leche Metropolitana, la Coordinadora Nacional de los Derechos Humanos, el Movimiento de los Sin Techo, La Federación de Mujeres del Perú, un importante sector de los trabajadores del Transporte público y de carga, las Rondas Campesinas, el Frente Amplio de Izquierda entre otras fuerzas, ha convocado a un Paro Nacional Cívico y Popular para el 26 de setiembre del presente año.

Este Paro Nacional se convoca con una plataforma de lucha sumamente amplia y responde al descontento popular por las medidas económicas, laborales, políticas, sociales y de cuidado medio-ambiental, que vive nuestro país a partir del incumplimiento de los compromisos contraídos por el Presidente, Ollanta Humala, en la campaña electoral traicionando las esperanzas de cambio que prometió a los trabajadores y al pueblo.

Nuestras exigencias en lo laboral, están dirigidas a proteger el empleo, mejorar los salarios y pensiones de los trabajadores y trabajadoras, encarar los problemas del trabajo precario y eliminar las leyes anti laborales impuestas por el gobierno, propiciar una cultura del dialogo social con soluciones, que contribuya a una verdadera paz social con justicia y respeto a todos los actores sociales y no sólo a la derecha política y empresarial.

En dos años de gobierno no se ha resuelto la agenda de los trabajadores. La Ley General del Trabajo lleva más de diez años sin promulgarse. Se mantiene la legislación laboral fujimorista y profundiza el recorte de los derechos fundamentales, mediante leyes inconstitucionales impuestas por el Ministro de Economía, como la Ley SERVIR, que desconoce la negociación colectiva para los estatales y deja establecida la base normativa para el despido masivo; o la Ley MYPES, que extiende el recorte de derechos laborales en empresas de más de cien trabajadores; además de derivarse un irrisorio 0,2% del Presupuesto Nacional al Ministerio de Trabajo, convirtiéndolo en la práctica en una mesa de partes.

Mientras tanto, se vienen desmantelando las leyes que se dieron al inicio de este gobierno con la finalidad de proteger a los trabajadores y a los sectores mayoritarios del país, como es la de Salud y Seguridad en el Trabajo, la de Consulta Previa y la de Fiscalización Laboral.

En ese sentido demandamos que así como el gobierno dialoga con los partidos políticos, dialogue igualmente con el pueblo organizado para solucionar la agenda de los trabajadores y del pueblo y los problemas estructurales, que la crisis internacional ha puesto en evidencia.

En materia de las políticas económica y social que se expresan por ejemplo en el **PROYECTO DE PRESUPUESTO NACIONAL** para el 2014, en donde se persiste tercamente en el recorte del gasto social (como ocurre con el Vaso de Leche, entre otros), no se considera aumentos para los trabajadores

públicos, exagera el recorte del CANON afectando a las Regiones y municipios y concentrando el gasto en el gobierno central.

Mientras tanto continúan postergados, los proyectos estratégicos como el gaseoducto sur andino, el polo petroquímico, la modernización de PetroPerú, la Construcción del Aeropuerto de Chincheros, entre tantos otros.

La improvisación frente a los desastres naturales que cada año se producen durante el invierno, como las heladas que afectan a toda la región sur andina, dan cuenta del fracaso de la política económica y social dirigida a beneficiar a unos pocos.

La política antipopular del gobierno se expresa también en las llamadas "reformas", que siendo necesarias, están condenadas al fracaso, debido a que se imponen arbitrariamente y sin tomar en cuenta la opinión de los involucrados. Es el caso de la Ley Universitaria, de la ley de "reforma del sistema de salud", la ley del servicio militar o la ley que establece el aporte previsional pensionario, hecho sin ningún estudio actuarial, sin información y sin consulta alguna, todo para incrementar las arcas de las AFP.

El magro incremento de sueldos y salarios que se dio en los primeros meses del gobierno ha sido devorado por el alza del costo de los productos de primera necesidad y de los servicios básicos, como el gas y los combustibles.

Los movimientos regionales, al igual que los trabajadores del sector agrario, después de haber realizado paros y movilizaciones, han suscrito acuerdos que han quedado en letra muerta, los trabajadores de diversos sectores han realizado marchas de sacrificio desde sus regiones hasta Lima y la respuesta del gobierno ha sido represión brutal, ello ha costado la vida de cerca de 30 compatriotas asesinados por la represión, mientras tanto campea la inseguridad ciudadana y la corrupción.

Los servicios de inteligencia y las fuerzas policiales que deberían dedicarse íntegramente a combatir la delincuencia, el narcotráfico y el terrorismo, se dedican a espiar a los estudiantes en las universidades y a reprimir la protesta social.

La ley de consulta previa tiene más de dos años de promulgada y hasta la fecha no se ha implementado, mientras tanto se continua destruyendo de la manera más impune, las fuentes de vida de las comunidades nativas y andinas.

Por todo ello, demandamos un nuevo gabinete y un cambio de rumbo en la política económica y social, sobre todo exigimos la salida del Ministro de Economía Miguel Castilla y los Ministros de su entorno, responsables del fracaso de la política económica, de la dación de las leyes anti laborales y sociales y del manejo económico centralista y en contra de las regiones y municipios, continuando con la privatización de las empresas públicas estratégicas y de los recursos naturales, como el agua.

Ante esta situación, nos vemos obligados a convocar este **PARO NACIONAL CIVICO Y POPULAR** en defensa de los derechos de nuestro pueblo, para que se atiendan nuestras demandas y se gobierne democráticamente.

Convocamos al pueblo peruano a respaldar esta medida de manera enérgica, disciplinada y pacífica.

¡QUE LA CRISIS LA PAGUEN LOS EXPLOTADORES Y NO LOS TRABAJADORES!

Lima, 8 de setiembre de 2013